

29 Suisse A1-A2

Marc nous parle de la Suisse

Bonjour, je m'appelle Marc Fournier, j'ai 23 ans. Cette année, je suis assistant de français en Autriche. Je viens d'une petite ville en Suisse qui s'appelle Sion. J'ai étudié le français et l'allemand à l'université, et plus tard, j'aimerais devenir professeur de langue. Dans mon temps libre, j'aime beaucoup faire du sport, par exemple du jogging en plein air, ou de la gymnastique en salle. J'aime aussi la lecture, en français ou en allemand, et découvrir de nouveaux pays.

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

majega